

Indignación por serie de robos y daños en escuela coronelina

En más de 50 millones de pesos han sido evaluadas las pérdidas en el recinto, que ya presentó acciones legales.

Germán Palma Pérez
 cronica@estrellaconce.cl

Un complejo panorama es el que está viviendo por estos días la escuela especial "María Ester Breve", de Coronel, establecimiento educacional que ha sido víctima de sistemáticos robos evaluados en más de 50 millones de pesos.

A causa de estos hechos, el Servicio Local de Educación Pública (Slep) Andalién Costa presentó ante el Juzgado de Garantía de Coronel una querrela criminal para perseguir a los responsables.

"Existe un nivel de ensañamiento no solo en cuanto a la infraestructura escolar, sino que también al material educativo, pedagógico, tecnológico que se usaba en el trabajo del establecimiento, por lo que estamos ante un fenómeno delictual que afecta el derecho a la educación. Sin embargo, hemos conversado con el director de la escuela y los apoderados y les hemos asegurado que la fecha del inicio de clases se mantendrá para este 5 de marzo", señaló Ramón Jara, director ejecutivo del ente sostenedor del recinto.

En cuanto a las accio-



DESTRUCCIÓN DE SU INFRAESTRUCTURA Y ROBO DE MATERIALES HA DENUNCIADO EL ESTABLECIMIENTO EDUCACIONAL DE CORONEL

nes legales, añadió que los robos "no pueden quedar impunes" y que "no descansaremos a objeto incluso de que se designe un fiscal especial para que investigue la situación que afecta a más establecimientos que han sido vandalizados, como la escuela Michaihue, donde se destruyó material sanitario y se evidenció robo de cañerías de cobre, la destrucción de las instalacio-

“Llevamos cinco robos en 30 días, por lo que estamos súper tristes y preocupados”

Edmundo Espejo,
 director escuela afectada

nes eléctricas, de las cocinas donde los niños reciben alimentación; es decir hay una afectación importante, por lo que no vamos a descansar para ejercer todas las herramientas que entrega el estado de derecho", puntualizó.

CUIDAR LAS ESCUELAS

Por su parte, Edmundo Espejo, director de la escuela "María Ester Breve", lamentó el sostenido vanda-

lismo que ha sufrido el recinto educacional, cuya matrícula alcanza un universo escolar de 90 niños y jóvenes con necesidades educativas especiales.

"Llevamos cinco robos en aproximadamente 30 días, por lo que estamos súper tristes y preocupados por lo que significa la pérdida de nuestros materiales y también por la infraestructura que ha sido dañada", manifestó.

90

estudiantes con necesidades educativas especiales alcanza la matrícula del recinto.

"La comunidad educativa está muy atenta a las formas en que podemos minimizar estos riesgos, como llevar a nuestras casas el material útil para los estudiantes, a fin de resguardar lo que va quedando", sostuvo, enfatizando un llamado "al cuidado de las escuelas, que son de nuestros niños".

Llamado que compartió Patricia Cancino, presidenta de la Unión Comunal de Padres y Apoderados de Coronel. "Las escuelas están para la comunidad, tenemos que cuidarlas, así que me parece muy bien que se haya presentado la querrela para llegar a los responsables y que éstos reciban todo el rigor de la ley", indicó, subrayando que "no podemos estar invirtiendo en escuelas para que estén en buenas condiciones y encontrarnos después con la triste realidad que personas sin escrúpulos, delincuentes, roben y las violenten", cerró.